



Nombre de la alumna:

Vanessa Ivette Rodas Martínez

Nombre del profesor:

LIC. ENF. Erika Cedillo Reyes

Nombre del trabajo:

“Ensayo”

Materia: Administración y Evaluación

Grado: 9º Cuatrimestre

Grupo: “A”

Ocosingo, Chiapas a 21 de Mayo de 2021.

INTRODUCCION

En este pequeño trabajo que se he de realizar consiste en hablar de los temas que se abordaron dentro de cada uno de los foros que hemos tenido en la materia de “Administración y Evaluación de los servicios de enfermería”, quien nos lo imparte la Licenciada en Enfermería: Erika Cedillo Reyes, que para mí esos temas son de gran importancia dentro de nuestra licenciatura. Ya que ahí hemos aclarado cada una de nuestras dudas sobre los temas que se ven cada semana.

ADMINISTRACION: es un término muy usado en la actualidad, este generalmente es entendido en la forma más simple de cómo realizar y usar recursos adecuadamente, pero esto va más allá de lo que se puede apreciar ya que esta palabra ha tenido una gran evolución desde que se definió su término hasta nuestros días, pues ha ido transformándose en medida de como el hombre lo requiere.

Recuerdo que dentro del primer foro se revisó los antecedentes que fundamentan el pensamiento administrativo, se hablo entonces acerca de las características de la administración empírica: es decir que ahí son los hechos o algunos actos que surgen desde nuestra experiencia y que ahí son inferidos por los investigadores cuando se estudia la forma de los grupos sociales, es decir similar a nuestro caso que somos estudiantes dentro de la licenciatura de enfermería que desde que nosotros empezamos a estudiar la licenciatura fuimos adquiriendo de nuestros propios conocimientos, hasta el día de hoy que ya estamos casi a punto de lograr la meta en terminar nuestros estudios. Pero que así al paso del tiempo después que nos vayamos a realizar nuestro servicio social de igual manera iremos adquiriendo de nuevos conocimientos que nos ayudaran para poder hacer bien las cosas dentro de nuestro servicio social.

De ahí se inició la teoría general de la administración y empezó con la invención de la máquina de vapor y su posterior aplicación modificó la estructura comercial y social; que esto dio inicio en Inglaterra, posteriormente se expandió por todo el mundo.

Dentro del FORO 2

Se habla de los conceptos que se basa dentro de la administración

1... Administración: Es la función de administrar ya se algún labor dentro de una profesión.

-Administración: hacer todo en orden y tener claro u ordenado cada uno del material o lo que se ocupe dentro de una profesión para así no tener problemas

2.- Algunas de las características podría ser que sea específica, ordenada, que pueda estar en unidad temporal.

3.- la HABILIDAD sería al hablar claramente y en orden para así poder transmitir sus ideas ya sea por escrito, oral. Dependiendo mucho de la colaboración que tenga con su equipo de trabajo.

4.- es una serie o una secuencia de actos regidos por las normas de reglas.

Es decir que la administración cuenta con un concepto específico, con cada una de sus características y la habilidad que tiene el administrador. En la secuencia número cuatro describi con mis propias palabras en que consiste el proceso administrativo.

Dentro del FORO 3

1.- se habla de un sistema de producción en la cual se basa de una metodología empresarial y fue desarrollada por Frederick Taylor en los años de (1856-1915). entonces estos aportes son fundamentales por parte de Taylor, ya en este aspecto se basa en la división, la producción y la eliminación de la autonomía temporal del trabajador. entonces TAYLOR propone que el trabajo debe ser dividido en tareas para aumentar la productividad. En segundo lugar, estas tareas llevarán a la producción en cadena, lo cual mejorará los resultados empresariales. y entonces así por último, para hacer lo anterior de forma eficiente y el empresario debe controlar el tiempo de realización de la tarea por parte del trabajador a la perfección.

2.- se basa en tres aspectos fundamentales: División del trabajo. Aplicación de un proceso administrativo. Formulación de los criterios técnicos que deben orientar la función administrativa. entonces también se basa en que los trabajos se deben dividir por partes iguales para cada uno de las personas que trabajen dentro de una empresa o lugar donde se vaya a realizar los labores.

3.- El proceso administrativo y sus componentes son planeación: investigación del entorno e interna, planteamiento de estrategias, políticas y propósitos, así como de acciones a ejecutar en el corto, medio y largo plazo.,,,,,,, organización: aquí son reglas, cargos, comportamientos que han de respetar todas las personas que se encuentran dentro de la empresa, la función principal de la organización es disponer y coordinar todos los recursos disponibles como son humanos, materiales y financieros.,,,,,,, dirección: se encuentra la ejecución de los planes, la motivación, la comunicación y la supervisión para alcanzar las metas de la organización.,,,,,, y control: función que se encarga de evaluar el desarrollo general de una empresa....., resultan de la mayor importancia para la empresa dentro del sistema de toma de decisiones.

4.- se empezaría con la planeación, es decir en qué lugar se va llevar a cabo la fiesta, a cuántas personas se va invitar, lo que se va a dar de comer, el adorno, la música, cuántas sillas y mesas debe haber, la hora que iniciara y la limpieza del lugar donde

será la fiesta. Entonces posteriormente se pasa a La Organización que aquí se puede nombrar a personas y asignarles un labor correspondiente. Así que posteriormente cerciorarse de que todo esté completamente en orden y listo para poder realizar la fiesta.

CONCLUSION

Al finalizar este trabajo se pudieron dar cuenta de cada uno de los subtemas que se hablo relacionado con la administración y de como fue que empezó la administración en años anteriores, cada uno de estos temas para mi fue de grqan importancia ya que siento que nos servirá mucho para poder mejorar en donde estamos fallando como estudiantes, pero asi también en como poder ser buenas personas como enfermeras cuando nos toque estar al frente de un hospital y ser mas humanistas.